
高齢者にも負担増・・次世代に付けを残さないために！！

税条例の改正・・・特に６５歳以上の高齢者の増税など、
いよいよ国の財政の立て直しのための
増税がらみのもの

老人保健特別会計・約２０００万円国からのお金が入らな
かったので18年度から繰り入れました。

議員定数を減らそう！やっと調査特別委員会がつくられた。
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ご意見をお寄せ下さい。町政に関することなど、皆さんの声も掲載したく思います。

二村 たか子の一般質問

質問１
お金をゲット！宝くじの収益金の配分が少ないと県に要求して！

サマージャンボやオータムジャンボなどの宝くじでもうけたお金の配り
方がおかしい？・・・新聞記事で読まれた方も多いと思います。この件は
今、三好町の議員が裁判所に訴えています。 売上金の半分が利益として
全国の都道府県に人口割り均等割りで配られます。愛知県にはこの2つの
収益金だけで平成16年度で約33億4000万円あります。
昭和54年に始まった宝くじは、そのもうけを戦後のたて直しのために

市町村で使えるようにということでスタートしました。平成13年に国か
らの通達で愛知県では基金として約３０億円残して後は市町村に配ってよ
いということでしたが、愛知県でこのお金をまとめている宝くじ振興協会
は今、約420億円をためすぎています。このうち市町に金利を取って貸し
ているお金（音羽町では昭和54年から今までに借りたお金が4億5500万
円利子が約6600万円）をのぞいても約157億円のお金を国債や貯金で溜
め込んでいます。本来なら音羽町に配られて良いはずのお金が（この2年



質問２
音羽町に転入、転出の時の利便性を上げるために、近隣市町のような冊子を
用意してはどうか？今現在は暮らしに必要で各戸配布されている大きなものを
丸めて渡している。手続きの際大変不便である
住民課長答弁
今まであったが、経費削減でやめた。暮らしに必要なカレンダーを配っている

が、ホームページからうつすだけで良いなら冊子を用意する。

550万円くらい交付されるが少なすぎる）県の振興協会にためられたまま
の状態がおかしいと思うのと、国になぜか？2割を上納している。まだま
だ疑問が多く音羽町が今までに払った会費が約2億1500万円、で交付さ
れたお金も同額ということですが、これらは予算書に全く書かれていませ
ん。法律に反するのでは？
会員である音羽町としては、適正な額のお金の配分を宝くじ振興協会に
求めるべきではないか？又、2割の上納金や協会の予算書が不明瞭などの
点を会員である町が言わなくては振興協会の会計がただせない。国は交付
税を減らし続け、自治体の破綻法まで考えている厳しさだ、こちらも請求
すべきはきちんと言って、お金儲けをして欲しいがどうか

町長答弁
裁判の結果を見てから対応したい。2割の上納金は聞いてみるつもり、予算書
については同感なので町村会を通して意見を言っていく。

国会でも宝くじの収益金で質問！！

14区選出の衆議院議員の 鈴木克昌さん が決算分科会で、「どの
県も宝くじ振興協会が基金を溜め込んでいるのはおかしい。適正配分を
指導すべきでは 」 と質問！

竹中総務大臣の答弁（関係分は発言のまま記録）

お金の使い道は協会と市町村が良く協議を行ってもらって、自主的に良

い方向を決めていただく。その意思決定のメカニズムがうまく働かないよう
だとこれは困るわけであります。そういう点、この協会そのものは公益法人
でございます。その目的に沿うように収益が活用されるように、我々として
は、必要な助言はぜひしっかりとしてまいりたい。



議員活動 内山地区の道路整備はどのようにしてできたか？

初めての議会の一般質問で町道整備の公平性は？音羽町地内でもはずれに行くと、
どうも人家はあるのに整備されない道路があるのに疑問を持つ。萩の奥と、赤坂の
内山地区が放置されているように感じた。始めから考えると8年かかってやっと行
政と地区の人が合意して道路の整備が出来ることになる。
1. 地権者全員の同意がないと出来ない。
2. 用地買収をするだけの余裕がないから整備して欲しい地域は用地を提供して

くれればありがたい
3. 公図と現況が一致しない例が多い
4. 区長総代の要望書が必要
以上の点を内山地区の全戸が賛同し町が計画して排水溝のある5メートル道路が
19年までに完成の見通しが立った。たくさんの土地を提供していただいた方、自宅
前が狭まる人、畑の、のり面がくい込む人など、たくさんの問題があったが、生活
環境の良い地域づくりをしようという1点で皆さんの合意が得られた結果と思う。
この経験を今後も生かしたい。

産業建設委員長としてはじめての経験
県道豊川額田線改良促進期成同盟会に出席

町長、萩の議員と、産業建設委員長が、昔からこの道路整備を願って働きかけをして
いたのを見ていたが今度、豊川市で開かれた会に出席でき内容を知ることが出来た。
県東三河建設事務所長、県会議員などが駒場の維持修理に予算をつけたこと、山間部は
トンネル形式でいきたいがネックになっているとの説明があった。県の予算と地権者の合
意がここでも最重要課題と知った。

小屋掛けの復活なるか？ 私も応援しています！！

音羽中学校の近くにある、杉森八幡社の舞台が修復されて文化財になっています。
その境内でやります。9月の中旬には竹組みが始まりますので是非たくさんの方にお
手伝いいただきたいと思います。有志がボランティアで40年近く前を思い出して作
り、できれば今後の音羽の文化として後世に残したいと考えています。中学生高校
生のみんなもみにきてね！

予定 9月23日24日 に完成予定（雨天の場合にはずれます）

田峰の小屋掛けの様子音羽での準備風景 完成はこんな風に！！



二村 良子の議員活動と自己研鑽

４月 ２日 豊川桜まつりのボランティア
４月 ９日 公園清掃（赤坂2号公園）
４月 ９日 議員勉強会
４月１２日 広報編集会議
４月１３日 明和町からの広報研修を受ける
４月１４日 虹の会で読書会（第三の波）
４月１８日 議会広報編集会議
４月２４日 議員勉強会
４月２７日 大宰府からの広報研修を受ける
４月２８日 議員全員協議会（合併、行革の話題）
４月２９日 小屋掛けの会、会合
５月 １日 女性議会ネット、宝くじの収益金勉強会
５月 ７日 町民懇親会（体育館でスポーツ大会）
５月 ８日 後援会
５月１０日 希全センターで障害者自立支援法を学ぶ
５月１３日 東三河女性会議、

男女共同参画シンポジウム

後援会ご入会の案内
｢二村良子を囲む会｣の会合を月1回実施お互いの情報交換や
町政への夢、町づくりなど 話題は多岐にわたります。

５月２１日 クリーン作戦参加午後国政報告会へ
５月２２日 東浦町からの広報研修を受ける
５月２３日２４日上勝町にて産業建設委員会視察
５月２５日 二宮町からの広報研修を受ける
５月２８日 住民懇話会主催の合併の講演会へ
５月２９日 東海財務局の財政講座参加
５月３１日 豊川額田線改良促進期成同盟会へ参加
６月 ５日 後援会
６月 ９日 東栄町、農林業の行方、間伐材を電気に
６月１４日 ６月議会
６月１５日 議会一般質問
６月１９日 議員勉強会
６月２０日 広報編集委員会
６月２１日 萩公民館にて児童虐待の講演会
６月２４日 多重債務問題、名古屋集会へ
６月２９日 音羽町文化ホールで多重債務講演会

早めの相談があなたを救う！
ローンやクレジットの使いすぎで返済に苦しんでいませんか？

音羽町の相談先・・・88－5940（福祉保健センター）
東三河県民プラザ・・0532－52－7337（消費生活相談センター）

クレジット・サラ金・ヤミ金の電話相談・・ 無料
かなり本格的に救済に取り組んでいる。

（私もここで勉強させてもらっています）

１．毎週月・金の午前9時から午後2時まで・・・052－916-9131
２．7月8月の無料相談日 7月16日 8月6日 8月20日 時間は午前9時か
ら午後2時 場所金山駅を南に下りて国道19線沿いに徒歩5分
当日持参するもの・・お金の出入りのわかるもの（サラ金などの返済明細書、家計簿）

３．始めは無料ですが、入会金2000円年会費3000円で解決方法の指導あり
４．弁護士などに解決依頼したくても、お金の工面が出来ない場合“法律扶助
制度”がありますので・・・・・とにかく相談を！！

５．利子の払いすぎにより、お金が戻ってくる場合もあります、内緒にしないで相談を！！


